

07 juin 2025 -10:55

Beliris et Evere inaugurent le nouveau complexe sportif

Beliris, l'expert fédéral en construction publique pour Bruxelles, et la commune d'Evere inaugurent aujourd'hui le nouveau bâtiment du complexe sportif d'Evere. Les premiers sportifs ont le privilège de découvrir cette nouvelle infrastructure qui comprend une grande salle lumineuse de 1000 m², une tribune de 100 places, une salle d'échauffement, des vestiaires spacieux et modernes et une cafétéria avec terrasse donnant sur les terrains extérieurs. Bonne nouvelle pour les clubs sportifs, les élèves des écoles communales et les parents : le hall sportif ouvrira ses portes au public à partir de la mi-août.



1.180 m² d'espaces sportifs

Le nouveau bâtiment est construit entre le hall sportif François Guillaume existant et les terrains de sport au cœur du parc d'Evere, situé avenue des Anciens Combattants 300. Il s'intègre dans un complexe de bâtiments de la fin des années 1950. Dans la grande et lumineuse salle de 1000 m², les sportifs pourront pratiquer notamment le handball, volley-ball, basket, hockey, badminton et minifoot. Une petite salle attenante de 180 m² est disponible pour les échauffements, l'escrime, la danse, les arts martiaux et le tennis de table.

Une identité propre

L'ancienne entrée principale avec la mosaïque de l'artiste belge Jo Delahaut est conservée et remise en valeur. La nouvelle extension forme un tout cohérent avec l'ancien bâtiment tout en ayant sa propre identité. À l'extérieur, comme à l'intérieur, différentes couleurs inspirées de la fresque Jo Delahaut, et particulièrement le jaune, donnent un cachet supplémentaire au bâtiment. Cet artiste majeur de l'abstraction géométrique a travaillé de nombreuses années à Evere avec la volonté d'inscrire son art en lien avec le plus grand nombre. Le projet poursuit cette démarche près de 60 ans après.

Durable et facile à entretenir

Les matériaux ont été choisis pour leur résistance et leur facilité d'entretien : panneaux de béton préfabriqués pour les murs et béton poli au sol. Les murs sont habillés de panneaux-sandwichs isolants et certaines zones sont en maçonnerie apparente, le tout donnant un certain caractère à l'ensemble. Les vestiaires, les toilettes et les douches sont carrelés. Le sol du hall sportif est également adapté pour l'organisation d'événements à caractère sociaux ou culturels.

Accessible à tous

Les 3 étages sont désormais accessibles via un ascenseur. À la tribune, trois places sont prévues pour les personnes à mobilité réduite. Le nouveau bâtiment permettra également la pratique de différentes disciplines de handisport.

Beliris a investi 8,8 millions d'euros dans les travaux. Le bureau d'architectes Altiplan a conçu le bâtiment et l'entrepreneur Jacques Delens l'a réalisé. La commune a investi les montants préalables nécessaires à l'étude et la conception du bâtiment. Elle prendra en gestion le bâtiment à 100% et le rendra accessible aux citoyens, clubs et associations éverois dès l'été 2025.

Citations

« Evere devait se doter d'une infrastructure sportive de cette ambition au vu de son augmentation de population ces dernières années. Cette inauguration est le fruit du travail successifs de mes prédécesseurs qui ont mis toute leur énergie pour rendre ce projet possible » se réjouit Alessandro Zappala, Bourgmestre d'Evere.

« Les installations actuelles étaient vieillissantes et ne permettaient plus d'offrir la qualité d'accueil dans notre salle de sport. Un nouveau complexe permet de répondre aux enjeux de demain dans nos bâtiments publics. Cette infrastructure pourra être utilisée de manière partagée par un nombre important d'acteurs en donnant accès sur des salles culturelles, sur des terrains de sports extérieurs et en offrant des salles polyvalentes permettant des activités très variées » explique David Cordonnier, Premier Echevin en charge des travaux publics.

« Nos salles de sport arrivaient à saturation et nous ne pouvions plus répondre aux demandes des clubs éverois afin de disposer d'espaces pour la pratique sportive. L'ouverture de ces deux nouvelles salles est une aubaine pour les éveroises et éverois, cela nous permettra de répondre à l'ensemble des demandes » conclut Jean-Luc Muleo, Echevin des sports.

Beliris
SPF Mobilité et Transports
Rue du Progrès 56
1210 Brussel
Belgique
+32 2 277 31 11
<http://www.beliris.be>

Sophie Saerens
Porte-parole FR - Responsable
communication
+32 476 60 75 33
sophie.saerens@mobilit.fgov.be

Elien De Swaef
Porte-parole NL - Experte en
communication
+32 475 85 65 77
elien.deswaef@mobilit.fgov.be